

INSTRUCTIONS – REMPLACER UNE AQUATURBINE

Étape 1 : Fermer l'entrée d'eau principale.

Étape 2 : Décrocher la colonne de douche du mur.

Étape 3 : À l'arrière, dévisser les deux petits collets en métal et retirer les deux (2) flexibles connectés au générateur, puis déconnecter le fil électrique.



Étape 4 : Une fois le générateur retiré, dévisser les deux adaptateurs en laiton afin de les installer sur le nouveau générateur.

Étape 5 : installer le nouveau générateur en prenant soin que **l'entrée d'eau** de la turbine pointe vers le bas de la douche et ainsi, que le connecteur pointe vers le haut.

INSTRUCTIONS – REPLACING AN AQUATURBINE

Step 1: Close the main water line.

Step 2: Remove the shower column from the wall.

Step 3: At the back of the shower column, unscrew the 2 small clamps and pull out the two (2) flexible connected to the generator and unplug the electrical cable.



Step 4: When the generator is removed, unscrew the two brass adapters and install them on the new generator.

Step 5: Install the new generator and take care the **water inlet** is pointing to the bottom of the shower, so the wire is pointing in the direction of the head.